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Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício 

Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 18/2024, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde haviam Projeto de Lei n° 53/2024 

que autoriza o Poder Executivo a conceder incentivo à empresa Tulio Kafer 

Mármores e Granitos, nos termos da Lei Municipal nº 2222/2021, Projeto de 

Lei n° 54/2024, que altera os art. 42 da Lei Complementar nº 2.537, de 19 de 

junho de 2024, que estabelece o plano de benefícios do Regime Próprio de 

Previdência Social dos servidores públicos efetivos do Município de São Pedro 

da Serra, leitura das correspondências expedidas, onde havia o Pedido de 

Providência nº 07/2024, de autoria do Vereador Gelson Bard, Providência: 

Desentupir o bueiro nas proximidades das propriedades dos Senhores Hélio 

Hensel e Jairo Henz. Conforme a ordem do dia o Secretário André Mallmann 

realizou a leitura do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

referente aos Projetos de Leis números 49, 50, 51 e 52/2024, com pareceres 

favoráveis à aprovação e a tramitação das matérias, colocados os Projetos de 

Leis números 49, 50, 51 e 52/2024 em discussão e votação simbólica, os 

Projetos de Leis 49, 50, 51 e 52/2024 foram aprovados por unanimidade. Então, 
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o Presidente passou para as explicações pessoais: O Vereador Daniel Inácio 

Reichert saudou boa noite a todos, parabenizou a Vereadora Rejane pelo seu 

aniversário. Convidou todos a participar do tríduo que iniciará amanhã, na 

quarta e na sexta haverá pasteis depois da missa que é as 17 horas, e na quinta 

feira quem quiser ajudar na partilha, traz cada um uma coisa de casa, e sábado 

haverá a missa, depois apresentação da dança alemã Sankt Petrus e logo após 

baile com a banda Os Signos, disse que quem for dizimista em dia é vinte reais 

e concorre a um prato típico de Kerb, e não dizimista o ingresso vinte reais, 

estará marcando frio, mas estará muito legal. O Vereador Gelson José Bard 

saudou boa noite a todos, como o colega disse, reforçou a programação do 

Kerb, disse que logo depois desta, a comunidade já começa a se movimentar 

para a festa do Colono e Motorista, também deixou o convite a todos para essa 

semana do tríduo e sábado dia do padroeiro. Colocou que veio mais um projeto 

a Casa referente a auxílio a empresa Tulio Kafer, colocou que é muito 

importante, disse que ele está batalhando para crescer com seu comércio, 

disse que como outros setores já receberam esse auxilio, acha justo ele 

também receber. Parabenizou a colega Rejane pelo seu aniversário. O 

Vereador José Gustavo Rech parabenizou a vereadora Rejane. Reforçou o 

convite para o Kerb, comoramos dia 29 o dia do padroeiro São Pedro. Solicitou 

um Pedido de Providência a Secretaria de Obras para verificar a Rua Manoel 

Kafer, que se encontra em péssimo estado devido as chuvas, valetas entupidas 

água passando por dentro da estrada abrindo valos. A Vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu a vinda da Prefeita na Casa, parabenizou a colega 

Rejane. Solicitou que fosse encaminhado oficio de pesar ao falecimento da 

Senhora Annita Hartmann avó do Vice Prefeito Luiz Augusto Hartmann, colocou 

que era uma das pessoas com mais idade do nosso Município, uma mulher de 

muita força, garra e coragem, por tudo que passou sempre demonstrou um 

sorriso, externou os votos de pesar aos familiares. Colocou que no sábado será 

comemorado o dia do Padroeiro0 no sábado será comemorado o Kerb, disse 
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que devemos agradecer a São Pedro pela proteção que temos dele, pois tanto 

aconteceu em volta, e aqui só temos a agradecer com todas essas tragedias 

no mês de maio. Comentou referente ao projeto de incentivo a empresa, disse 

que fica muito feliz quando um projeto assim entra, onde existe o apoio do 

município que é parceiro de construir junto com essas empresas, por que 

sempre diz que somos o que somos aqui, graças as empresas que temos, aos 

empreendedores que acreditam em São Pedro, então merecem. O Vereador 

Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre o projeto 51/2024, talvez os 

vereadores não fazem conhecimento na sua integra do projeto, mas como ele 

é da área da educação, acha importante a aprovação dele hoje, uma vez que 

o Plano Nacional da Educação previa aprovação já a 10 anos atras deste 

projeto, pois o sistema facilita muito o trabalho interno do município, ao que 

tange a educação, explicou  que antes dessa aprovação muitas coisas que se 

queria decidir dentro do município tinha que recorrer ao Estado, e quando isso 

acontecia havia uma demora muito grande, e agora com esse sistema o 

Município cria as suas normas, é mobilizador, é fiscalizador, e decide sobre 

elas, claro que tem leis federais que devem ser seguidas, mas temos um 

conselho que vai trabalhar junto com o sistema e vai facilitar as decisões que 

são tomadas dentro do município, citou como exemplo para o município aprovar 

o calendário escolar do ano letivo, ele devia ser aprovado pelo Estado, depois 

voltada pro município as vezes em abril, então demorava para o Município se 

organizar, e agora o calendário vai ser aprovado dentro do município, isso é 

dos exemplo, isso facilita muito o trabalho da Educação. Para finalizar 

comentou disse que não esta recebendo reclamação dos moradores da Linha 

Babilônia onde está sendo feito o início das obras do asfalto, mas as pessoas 

estão reclamando da demora, mas para compartilhou para dizer para essas 

pessoas que precisam ter calma, não somos os donos do tempo, uma máquina 

não pode trabalhar numa lama por exemplo, ela vai fazer um trabalho bem feito 

quando tiver condições para fazê-lo, claro é ruim ter lama na frente de suas 
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casas em qualquer parte, mas o transtorno é normal nessas obras, e com a 

chuva piora muito mais, então há de se ter mais calma e cautela, que as coisas 

vão acontecer no seu devido tempo. O Vereador Roque Weimann agradeceu 

a presença da Prefeita Isabel Cornelius. Parabenizou a vereadora Rejane. O 

Vereador André Mallmann saudou boa noite a todos e a Prefeita que 

acompanha a Sessão presencialmente, reforçou os convites para o tradicional 

baile de Kerb, o tríduo, sintam-se todos convidados para essa data. E também 

que reservem a data do dia 28 de julho a festa do colono e motorista, uma das 

principais festas do nosso Município. Sugeriu convidar o Senhor Tulio Käfer 

para semana que vem no dia da votação do projeto referente ao incentivo da 

empresa, disse que é muito louvável da Administração, quando vem projeto 

dessa forma para a Casa, pois é o Município acreditando nessa empresa, 

acreditando nessa pessoa que vai agregar em São Pedro. Parabenizou a 

Vereadora Rejane. Disse que nos despedimos da pessoa mais velha do 

Município a Senhora Vovi, certamente a família vai ficar com muitos 

ensinamentos e legados, e colocou uma ligação que acabou adquirindo ao 

longo do tempo, talvez muitos não saibam, mas a Vovi faz parte da criação do 

frigorífico Specht de Salvador do Sul, uma das atividades que fez em sua 

trajetória de vida, após passou para o para o Fridolino Alfredo Specht ainda 

aqui em São Pedro, na antiga Casa do Gaúcho, que depois futuramente 

transferiu para Linha do Meio, onde atualmente se encontra, disse que gostaria 

ter deixado isso por escrito, ter documentado, mas infelizmente não foi feito, 

mas essa trajetória fica, jamais será apagada, com certeza ela foi exemplo de 

vida para muitas pessoas. A Vereadora Rejane Maria Mallmann disse que fica 

muito feliz por mais uma empresa em São Pedro, a Administração sempre 

apoiando, quanto mais empresas melhores, agradeceu a presença da Prefeita 

Municipal, e também agradeceu a todas felicitações recebidas pelo seu 

aniversário. O Presidente Patricio Hanauer desejou um feliz aniversário a 

colega Rejane. Reforçou o convite dos colegas, para que os munícipes 
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participem da programação de Kerb do Município. O Vereador Gelson José 

Bard deixou os sentimentos aos familiares da Senhora Anitta Hartmann. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida 

e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

25 de junho de 2024. 
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